

ふるさと 通信

NO.55

Tokachi Memuro



ゲートボール



最近の芽室って どんな感じ...?

10/4～10/5 すみだまつりに出店！



10月4日、5日の両日、東京都墨田区で開催された「すみだまつり」に魅力創造課の職員が物販をしてきました。芽室町と墨田区は、令和元年度より食育の交流があり、昨年に引き続き今回2回目の出店をする運びになりました。

すみだまつりは、29万人ほどのお客様が来られる大イベントで、芽室町からは「ごぼう」「じゃがいも」「ニンニク」「じゃがいも」というスナック菓子など、農業王国である芽室らしい产品をお持ちしました。「芽室の野菜が買えるのは嬉しい！」などの嬉しい言葉もいただき、たくさんの方にお買い求めいただくことができました。



東京・芽室ふるさと会の方々も来てくれました！

1/4 スキー場がオープン！



メムロスキー場が1月4日にオープンしました。今シーズンからICリフト券を使用した自動改札機を導入しました。

スキー場のふもとには、町内の飲食店やキッチンカーの出展、休憩所のプレハブ設置をしています。

1/13～1/18 氷灯夜に向けた氷づくり

芽室公園をキャンドルの明かりで彩る一夜限りのイベント「氷灯夜2025」(2月7日開催)に向け、アイスキヤンドル作りをしました。作業は13日から18日までの期間、実行委員会メンバーや社会福祉法人柏の里めむろ・オーネルの利用者らで行い3,000個を製作しました。



前日に水を入れ、夜にひっくり返しておいたバケツに湯をかけて氷を取り出し、次々とキャンドルを入れる穴を開けていきました。一晩で800～850個作ることができ、倉庫で保管をします。

イベント当日はこのアイスキヤンドルが会場各所であたたかな光を彩ります。



お笑いコンビ「オクラホマミ」の2人が 芽室町をふかぼりした番組第3弾！

芽室町の魅力をお笑いコンビのオクラホマが紹介するHBC（北海道放送）の番組「チャレンジメムロ！2025・再生～町の再生現場をオクラホマが巡る！！」が12月7日午後2時から放送されました。



番組のみどころを紹介します！！

今回で3回目となるチャレンジメムロ！

2023年は、個性爆発のチャレンジャーを深堀り、2024年はスイートコーンを深堀り、そして今回は、再び生きること生かすことである「再生」をテーマとした番組ができました！

オクラホマの2人が巡る再生現場

町の人々の居場所づくりやイベントとして活用している「ゆないとべーす」や、ポップコーンのお店「THE POPCORN SHOP」、フレンチトーストのお店「Creative French Toast in Tokachi」、十勝農業を支えてきた「防風林」などの歴史や取組について密着をしました。多くの人の優しさと想いが込められていることをオクラホマのおふたりに感じていただくことができました。



放送日には、町内のめむろ～どでパブリックビューイングも開催し約30人が参加してくれました！

見逃し配信は右のQRコードからチェックできます！！



令和8年度は、

「広尾町と友好連携40周年」「揖斐川町と友好都市20周年」

を迎えます!!!

交流のはじまりは・・・

広尾町

同じ十勝に位置しながらも立地環境や産業・文化が異なり、互いにない地域性に着目し、両町の交流による活性化を願い、昭和62年7月26日に「うみとやまのふれあい宣言」を締結しました。

うみのまち



やまのまち



漁業を基幹産業とする広尾町

揖斐川町

芽室町は、開拓のために岐阜県から移住した町民が多く、平成12年に岐阜出身者の集まりである「芽室町岐阜県人会」が設立され、平成14年に同会が主催する

「ふるさと訪問ツアー」として揖斐川町を訪問したことがきっかけで、揖斐川町との交流がスタートし、その後揖斐川町から友好連携を提案いただき、締結する運びとなりました。

New Open ぞくぞく！

めもろにオープンした New 店舗を紹介！

Creative French Toast in Tokachi



📍 芽室町東1条
2丁目2-1



2025年8月に、フレンチトースト専門店「Creative French Toast in Tokachi」がオープン！十勝の大地がはぐくむ豊かな食材をたっぷり使ったフレンチトーストと、誰かの居場所をつくりたいという思いが込められたお店です。

THE POPCORN SHOP

📍 芽室町本通
2丁目1番地5



2025年12月に、自身の農場直営のポップコーン店「THE POPCORN SHOP」がオープン！

芽室町の畑で爆裂種とうもろこしの栽培からポップコーンの製造までを行い、十勝産素材をメインとしたフレーバーが楽しめるお店です。

編集後記

ふるさと会のみなさんこんにちは♪ふるさと会担当の餌取です。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。
年々、お正月料理が一層楽しみになり、大人になったなあと感じています(笑)。
新たな気持ちで迎えた今年も、さらにパワーアップできるよう頑張ってまいります。
皆さまのご多幸を心よりお祈り申し上げます。

